

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamua'laikum Warohmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah robbil ‘alamin, Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, anugerah, sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini dengan baik dan tepat waktu. Tidak lupa pula shalawat serta salam juga penulis panjatkan kepada beginda besar Nabi Muhammad SAW yang membawa rahmat bagi semesta alam. Usulan penelitian ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan. Usulan Penelitian ini berjudul **“Pengaruh Pemeriksaan Pajak dan Kualitas Pelayanan Perpajakan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak (Survei pada KPP Pratama di Wilayah Kota Bandung)”**.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih untuk setiap saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan usulan penelitian ini.

Dalam penulisan penelitian usulan penelitian ini, penulis banyak mendapat petunjuk, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak, sehingga usulan penelitian ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis sampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga penulis yakni Mama tercinta ibu Idriati

Roesli, Papa tercinta Bapak Ulya Umar, Uda Arif, Uni Rina dan Adik tercinta Aditya Rahman. Terima kasih yang tak terhingga atas cinta, kasih sayang, kesabaran, doa semangat dan motivasi baik moril maupun materil selama penulis menuntut ilmu hingga tersusunnya usulan penelitian ini, bimbingan perhatian serta pengorbanannya yang tidak pernah henti. Semoga Allah SWT selalu melindungi, mencintai dan melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kalian semua, amin.

Selain itu penulis juga ingin mengucapkan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak **R. Muchamad Noch. Drs., Ak., M.Ak., CA** selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan dan motivasi yang sangat berarti kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan usulan penelitian ini.

Kemudian penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang sangat membantu kelancaran penyusunan usulan penelitian ini. Ucapan terima kasih penulis kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf, Sp., M.Si., M.Kom. Rektor Universitas Pasundan.
2. Dr. Atang Hermawan, SE.,MSIE., Ak. Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
3. Dr. H. Juanim, SE.,MSi. Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
4. Dr. H. Sasa S Suratman, SE., MSc., Ak. Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan

5. Bapak Dikdik Kusdian, S.E., MM. Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
6. Dr. Hj. Isnaeni Nurhayati, SE., MSi., Ak. C.A Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
7. Dr. Yudhi Koesworodjati, SE., MPA. Koordinator Program Reguler Sore Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
8. Ibu Isye Siti Aisyah, SE., MSi., Ak. Sekretaris Program Reguler Sore Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
9. Keluarga dan sahabat tercinta yang selalu memberikan doa, kasih sayang dan dukungannya baik secara moral maupun material.

Semoga laporan usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang tertarik terhadap pelaksanaan perpajakan pada KPP di Kota Bandung. Penulis meminta maaf apabila terdapat kesalahan yang ditemukan dalam penulisan laporan ini. Sebagai akhir kata, kritik dan saran yang membangun dapat dijadikan penulis sebagai motivasi untuk penulisan laporan yang lebih baik di masa yang akan datang.

Bandung, April 2016

Penulis,
Riski Hamdani
134020390